

BAB IV

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian tentang intensitas menonton serial animasi Upin Ipin dengan sikap patuh anak, dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Korelasi antara variabel intensitas menonton serial Upin Ipin terhadap sikap patuh anak diperoleh koefisien korelasi sebesar 0.307 dengan signifikansi sebesar 0.003 (signifikan), Artinya terdapat pengaruh yang cukup signifikan antara intensitas menonton serial animasi Upin Ipin terhadap sikap patuh siswa. hal ini berarti masih tersisa 0.603 korelasi yang mempengaruhi. namun, karena penelitian ini merupakan penelitian korelasi, jumlah sisa dari angka tersebut bukan dipengaruhi oleh variabel lain, melainkan karena nilai yang berbeda dari variabel independent dan variabel dependen. Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa semakin tinggi intensitas menonton serial animasi Upin Ipin maka semakin tinggi sikap patuh anak terhadap orang tua. Dalam hal ini kepatuhan yang dimaksud adalah patuh saat diminta membantu, mau mendengarkan nasehat, saat diingatkan untuk berdo'a sebelum makan, disiplin dengan peraturan sekolah, tidak jajan sembarangan, serta tidak mudah berkelahi dengan teman.
2. Dengan demikian maka dapat dikatakan bahwa hipotesis penelitian diatas terbukti yaitu: ada pengaruh yang positif dan cukup signifikan antara intensitas menonton serial animasi Upin Ipin di TPI terhadap sikap patuh

anak, yaitu mau mendengarkan nasehat, mau diingatkan untuk berdo'a sebelum makan, disiplin dengan peraturan sekolah, tidak jajan sembarangan, membuang sampah pada tempatnya, serta tidak mudah berkelahi dengan teman telah teruji pada siswa SD Madigondo I dan SD Madigondo II.

3. Semakin sering anak-anak menyaksikan serial animasi Upin Ipin di TPI maka semakin patuh pula anak-anak pada keluarganya, terbukti dari hasil penelitian yang menunjukkan bahwa nilai korelasi sebesar 0,307. Koefisien korelasi bertanda positif sebesar 0,307 hal ini berarti intensitas menonton serial animasi Upin Ipin berpengaruh positif terhadap sikap kepatuhan anak kepada orang tua siswa SD Madigondo I dan SD Madigondo II.

B. Saran

Saran yang diajukan pada penelitian ini adalah:

1. Untuk penelitian selanjutnya hendaknya menggunakan beberapa item pertanyaan yang seimbang antara variabel independen dan variabel dependen, sehingga hasil penelitian akan lebih obyektif dan kuat tingkat signifikansinya. Antara lain dengan memperhatikan faktor lain yang sangat berpengaruh pada kepatuhan anak seperti faktor lingkungan atau sosial, dimana anak-anak sering menghabiskan waktu dalam kehidupannya sehari-hari.
2. Untuk orang tua, hendaklah mendorong anak untuk melihat serial animasi Upin Ipin pada saat serial animasi Upin Ipin tayang, karena serial ini

merupakan serial animasi yang mendidik, sarat dengan pesan moral, dan dapat meningkatkan tingkat kepatuhan anak kepada orang tuanya dalam kehidupan sehari-hari.